

CESION DE IMÁGENES

La imagen de la Ciutat de les Arts i les Ciències se ha utilizado en presentaciones de empresa, reportajes fotográficos, rodajes de largometraje, anuncios publicitarios, catálogos, vídeos musicales..., tanto a nivel nacional como internacional, contando con grandes firmas que han identificado sus productos con la imagen de la Ciutat de les Arts i les Ciències.

Ciudad de las Artes y de las Ciencias S.A.U. es titular de los derechos de Propiedad Intelectual e Industrial, sobre la imagen y diseño de los edificios de la Ciudad de las Artes y de las Ciencias, así como de la marca y, en consecuencia, de derechos exclusivos de reproducción, distribución, comunicación pública -incluido internet- y transformación de los mismos en cualquier tipo de medio o soporte. En el caso de su utilización con un fin publicitario o comercial tendrán que abonarse las tarifas vigentes.

Para la utilización de la imagen de Ciutat de les Arts i les Ciències en cualquiera de sus modalidades, deben ponerse necesariamente en contacto con EL servicio de Actos y Eventos, al objeto de obtener la oportuna y preceptiva autorización que legitime dicha utilización. Todo ello con el fin de evitar que se deban iniciar las pertinentes acciones judiciales en defensa y salvaguardia de los derechos inscritos y vigentes que están resultando, en caso contrario, infringidos.

Como excepción, exclusivamente se autorizará el uso de las imágenes de la Ciutat de les Arts i les Ciencias con carácter gratuito, a los emprendedores en territorio español durante los dos primeros años impositivos siempre que realicen la solicitud de uso de la imagen y presenten a su vez su certificado tributario del IAE o exención del mismo a la dirección de correo electrónico actosyeventos@cac.es. En este caso, recibirán la autorización expresa y por escrito para su uso.